
2009年6月18日上午，时任中共中央政治局常委、国务院
副总理的李克强，来到阿特斯光伏电力(洛阳)有限公司。他先
后来到铸锭车间、硅片车间等生产一线，详细考察科技创新、
新产品开发情况。他说，要抓住时机，大力发展新能源、节能
环保、循环经济等新兴产业，发展高新技术产业，培育新的经
济增长点，抢占未来发展的制高点。离开车间时，他和员工们
亲切握手，还详细询问了几名青年员工的工作待遇。 李

克
强
总
理
来
洛
考
察
特
别
报
道

洛
城
又
闻
最

音
强

05A

2015年9月26日 星期六 编辑／小勇 校对／闫方 首席组版／潘潇

从2011年年末开始，先后受欧债危机、
美国对我国光伏产品“双反”裁决以及欧盟对
我国光伏企业发起反倾销调查等因素影响，
我国光伏产业受到严重冲击。

和其他光伏企业缓慢复苏不同，洛阳阿

特斯在去年年初就首次扭亏为盈，成为我市
光伏产业复苏较快的企业之一。今年1月至
8月，该公司完成工业总产值11.62亿元，完成
主营业务收入9.71亿元，出口额6.3亿元。

近日，我市与阿特斯集团公司签订合作协

议，将建设太阳能光伏3吉瓦全产业链大型制
造基地项目。该项目总投资约60亿元，项目达
产后可实现年产值80亿元，实现4000人就
业。该项目的落地，对扩大我市光伏产业规模、
带动光伏产业项目集聚等将起到重要作用。

2009年6月，时任国务院副总理的李克强来洛调研
记者走访相关当事人，感受六年来巨大发展变化

奋发图强 洛阳变样

阿特斯成国内光伏产业“领跑者”

新区日新月异，撑起“新洛阳”
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□记者 李迎博

如今变化

变化三

□记者 李东慧

今年9月23日，李克强再次来洛考察，车行
开元大道，深入河科大一附院新区医院，他对市
城乡一体化示范区的发展赞不绝口：“沿途看到
了城市的变化，虽然五六年没有来了，但是感觉
变化还是很大的。无论是城市面貌，还是我去的
医院和企业，创造的业绩都令我受到鼓舞。”

“六年来，示范区发展已从沿洛河对称发
展到沿伊河对称，累计完成投资1300余亿
元，年均增长近 30%，生产总值年均增长
12%，人口城镇化率已近60%。”市城乡一体
化示范区管委会发展规划局副局长马智说，
通过这六年的持续努力，示范区总体规划和

功能片区、基础设施建设等专项规划基本完
成，各项基础设施建设有序推进，城市功能逐
步完善，现代产业发展初具规模。

许多洛阳人都感慨，市城乡一体化示范
区建设大大提升了洛阳城市发展的自信，展
示了洛阳的新形象，撑起了“新洛阳”。

如今变化

2009年6月18日上午，时任中共中央政治局常委、国
务院副总理的李克强来洛调研。他兴致勃勃来到新区体
育公园，实地察看这个当年他倡导开发建设的洛阳新
区。他当时强调，人是城市的核心，是城市建设和发展的
终极服务对象，新区硬件建成后，软件也要拉高标杆，实
现高水平的服务和管理。
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